



7月 保育所だより



令和7年7月号
わにぶち保育所
TEL 0853-31-5101
090-5700-4757

梅雨が明け、暑い夏がやってきましたね。子どもたちは泥んこ遊びや水遊びなどで元気いっぱい楽しんでいます。大きいクラスの子もたちは、ジョウロやペットボトルに水を入れ泥山に運んで来て、上から流したり、滑ったりして友だちと工夫しながら遊んでいます。

6月は、かたつむりやカエルなどいろいろな生き物と触れ合う機会も多く、毎日捕まえたり眺めたりと興味深く生き物を観察する姿がありました。また、小さいクラスの子もたちもプランターの夏野菜に水やりをして生長を見る姿が見られましたよ。

さて、1日からは子どもたちが心待ちにしているプール遊びが始まります。暑さには負けず元気に遊べるように、十分な睡眠をとることや早寝早起きの生活リズムに気をつけること、朝食をしっかり食することなどを心がけていきましょう。

《7月の行事予定》

- 1日(火) プール開き
- 2日(水) 身体測定 (4・5歳児)
- 3日(木) " (2・3歳児)
- 4日(金) " (0・1歳児)
- 7日(月) 一日保育士&ぱぱ・ままっこクラブ②
- 9日(水) 夏まつり会リハーサル
- 10日(木) メディアチャレンジデー
" 5歳児交流保育(中部保育所へ)
- 11日(金) 弁当の日
" 布団持ち帰り
- 12日(土) 夏まつり会、保育所開放日
- 16日(水) パースデープロジェクト 10:00~(5歳児親子参加)
- 17日(木) 避難訓練(火災)
- 18日(金) 誕生会
- 21日(月) 【祝】海の日
- 22日(火) 集金日
- 23日(水) 避難訓練(地震)
- 24日(木) クッキング『夏野菜カレー』(3・4・5歳児)
- 25日(金) 布団持ち帰り
" 5歳児交流保育(みなみ保育所へ)
- 31日(木) 巡回相談日

《8月の主な予定》

- 1日(金) 修了児招待日
- 20日(水) 一日保育士&ぱぱ・ままっこクラブ③

《お知らせ・お願い》

★夏まつり会について

12日(土)は、夏まつり会です。子どもたちの思い出に残るような夏まつり会になるよう保護者会役員さん、ままっ子スタッフさん、ふれあい委員さんのご協力もいただきながら準備をすすめていますのでどうぞおたのしみに！なお、事前にご注文いただいたチケットの代金は14日(月)に集金させていただきます。

★写真販売について

子どもたちの毎日の生活やあそびの様子、また保護者の方が参加されない行事の写真の販売します。今月は4月~6月の写真販売です。後日、写真購入についてのお便りを配布しますので、ご覧いただき購入手続きを行ってください。

★パースデープロジェクトについて

16日(水)に助産師の方に来ていただき、「誕生日ってなあに？」と題して命のはじまりや赤ちゃんについての講座をもみじ組の親子を対象に行います。当日、ご都合がつくもみじ組以外の保護者の方も、ぜひ一緒に講座に参加いただければと思います。参加希望の方は7日(月)までのところで、担任までお知らせください。

★夏の衛生について

＜午睡時のパジャマ＞…7月と8月は午睡時も汗をかくためパジャマの使用をやめ、着替えのTシャツと半ズボンで午睡をします。着替えを多めに補充してください。

＜頭髮＞…髪の長いお子さんはしっかりしたゴム(飾りなどついていないもの)でほどけないように結んでみましょう。家庭でのシャンプーの際、仕上げは大人が行いましょう。また、プール遊びやシャワーの際、頭髮が長いとなかなか乾きません。爽やかにすすぐためにも短くされることをお勧めします。

＜帽子＞…夏季の間は汗をたくさんかきますので、帽子もこまめに洗濯をしてください。

○保育目標：夏の遊びを楽しもう

先月に続き、氷、寒天、片栗粉などの感触遊びをしたり、水の中で遊ぶ心地良さを感じたりできるようにプール遊びを楽しんだりしていきます。また、夏まつり会に向けて子どもたちと一緒に準備を進め、期待感を高めていけるようにしていきます。

○生活目標：夏の過ごし方を知り元気に過ごそう(3.4.5歳児) ~からだを清潔にして気持ちよく過ごそう(0.1.2歳児)

遊んだあとは、水分補給をすることや沐浴やシャワーをして汗を流したり、衣服を着替えたりすることを伝え、夏を元気にそして気持ちよく過ごす方法を知らせていきます。大きいクラスの子もたちは自分で気づいてできるように視聴覚教材を使いながら知らせていきます。ご家庭でも、毎日洗髪したり、爪をこまめに見て短く切ったりするなど、衛生面に気をつけましょう。

☆あそびのようす☆



もみじ組

西田子ども農園に、水やりに行っています。



もも組

ストローを使って紐通しに挑戦中！



うめ・ぼたん組

ドロドロ、ヌルヌル楽しいな~♥



さくら・さくらんぼ組

ビリビリした新聞紙でおふるやさん♥

「子どものいいまがいに、ことばの本質が詰まっている」

「きょう、ようちえんでゴリラをうえたよ！」

ゴリラを植える・・・とは？お母さんがポカンとしていた矢先、この子の小学生のお兄さんが口を開きます。「あ～、パンジーね」。この真相はこうでした。弟君は幼稚園でパンジーという花を知り、「なんとなくパンジーみたいな名前ね」と覚えます。ところが、家に帰った際に思い出せなくなり、「なんか大きいサルみたいな名前だった！」と絞り出した結果、惜しくもサル違いに。

笑っちゃう話ですが、人はある単語を聞くと、脳内では関連する単語も活性化され、思い浮かぶようです。記憶のメカニズムのような認知能力なんかも映し出しているかもしれません。

「きょう、ゴリラをうえたよ」(KADOKAWA)より一部抜粋

上記のエピソードほっこりしますよね。

ことばの言い間違いをただ笑ってきくのではなく、「なぜそんなふうに言ったのかな？」と考えてみると子どもの言い間違いがいつもと違ってきこえませんか？子どもが発する言葉をよく聞いたり、話しかけたりして言葉の成長につながるようにしていきたいですね。



☆新しいお友だちです☆

あらき こうろうさん(0歳児)
よろしくね♥

♡ありがとうございます♡

- ・ 工作紙~保護者様
- ・ カニ~保護者様
- ・ 保育所周りの草刈り~米江組様



今年も玄間にツバメの可愛い雛が誕生しました！！

職員研修のお知らせ

- 1日 鰯淵地区青年健全育成協議会~豊田
- 1, 2日 キャリアパス対応生涯研修~渡部裕
- 4日 保育士・保育教諭スキルアップ
研修会~榎野
- 10日 衛生講習会~勝部
- 16日 予防接種研修(オンライン)~職員
- 24日 会計実務研修~豊田
- 29, 30日 中国地区保育研究大会~豊田
- 31日 市保協体験研修~岡羽